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       Le 6 septembre 2019 

 

 

       A Mesdames et Messieurs 

       Les Membres de la Commission 

       d'Enquête 

       Enquête publique unique 

 

 

 

Mesdames et Messieurs les commissaires enquêteurs, 

 

nous souhaitons formuler une question subsidiaire dans le cadre de la présente enquête. 

 

Quelle méthode a-t-elle été employée par  le Secmu et Cittanova pour identifier le nombre de 

logements dans les diverses « entités urbaines » des quatre communes de Belle Ile ? 

 

En effet, selon les communautés d'agglos les méthodologies sont très variées. 

 

Et nous n'avons trouvé aucun développement à ce sujet dans les documents de l'enquête. 

 

Or ce point du nombre de logements existants a pris une grande importance au vu de la 

jurisprudence. 

 

Avec nos remerciements. 

 

Marie-Armelle Echard présidente. 


